



Working **internationally** to
reconnect with nature



[Unsere Kampagnen](#)

[Aktiv werden](#)

[Jetzt spenden](#)

[Kontakt](#)

Ausgabe Nr. 132

Mittwoch 30. Januar 2013

ANH-Intl e-Alert: Mutige Entschlossenheit, um unsere Rechte zu sichern

Wenn eine Sache klar ist aus der Geschichte der Grundrechte der Menschen, ist es, dass der Grossteil der Rechte von heute nicht einfach durchzusetzen war. Nur durch große Hartnäckigkeit und mutige Entschlossenheit – oft über viele Jahre hinweg – wurden sie verteidigt oder erhalten, oder sogar dazugewonnen. Um ein Beispiel herauszugreifen: das Grundrecht für Menschen der britischen Inseln darauf, Kräuter für ihre Gesundheitsfürsorge zu verwenden – ein Recht das wir bis heute verteidigen – geht auf die Zeit von Nicholas Culpeper zurück, also auf die Zeit von König Heinrich VIII.



Und wenn es eine Gemeinsamkeit gibt zwischen unseren Themen der Woche, dann ist es die mutige Entschlossenheit.

Cancer mavericks

Wie sind die Chancen für die meisten von uns, von natürlichen Krebstherapien zu profitieren? Die ANH-Intl betrachtet die erschütternde Reise von zwei natürlichen Molekülen, von denen das eine patentiert ist, das andere nicht, und die eine wichtige Rolle auf der Hauptbühne der Onkologie spielen könnten, wenn die Dinge anders stehen würden. Das tief unfreundliche „Krebs-Establishment“, zusammengesetzt aus Regierungen und Pharmafirmen, verhindert den Fortschritt. [Weiterlesen](#).

GMO Propaganda aufgedeckt

Eine in die Enge getriebene Ratte kann gefährlich werden, sagt man. Die Biotech-Industrie setzt alles daran, die Öffentlichkeit davon zu überzeugen, dass gentechnisch verändertes (GV) Saatgut uns retten kann – und die Welt. Und sie haben schon viele Regierungen an Bord, aber nicht alle. Und nun arbeiten sie verzweifelt daran, die Öffentlichkeit auf ihre Seite zu bringen, indem sie versuchen, zum Zerplatzen zu bringen, was sie als „Lügen über Gentechnik“ bezeichnen. Diese Woche untersuchten wir die neueste Propaganda des bedeutendsten Verbandes der europäischen Biotech-Industrie, EuropaBio. Bitte verbreitet [unseren Beitrag](#) an Eure Freunde, Familie und andere Kontakte, speziell an die, die den Betrug durch Biotech-Industrie noch nicht durchblicken. Mach keinen Fehler: sie planen die Weltbevölkerung dazu zu zwingen, ihr Gen-Saatgut zu verwenden – und dabei die ganze Welt zu kontaminieren. [Weiterlesen](#)

Totalitarismus – im Stil Brüssels

Auch wenn der Name für eine Kategorie von Lebensmitteln oder Getränken egal in welcher europäischen Sprache, jahrzehntelang oder selbst hundert Jahre in Gebrauch war, will die Europäische Union (EU) sie **verbieten**, wenn es sein könnte, dass ein Verbraucher denken könnte, dass das Produkt gut für die Gesundheit ist. Wir sprechen von Begriffen wie „Digestif“ oder „Tonic“. Findet mehr heraus über unsere neueste Kampagne über „allgemeine beschreibende Begriffe“ in Europa; eine weitere „Maßnahme“ der kontroversen EU-Verordnung über nährwert- und gesundheitsbezogene Angaben über Lebensmittel.

Den Druck aufrechtzuerhalten, ist der einzige Weg, unsere Freiheit zu bewahren. Bitte tut was Ihr könnt, um andere Menschen zu informieren – Wissen macht stark!

In Gesundheit, natürlich

Rob Verkerk PhD,
Gründer, Geschäftsführer und Wissenschaftlicher Direktor

Der neueste Plan der Europäischen Kommission, die Redefreiheit im Handel zu brechen

ANH-Intl veröffentlicht Pressemeldung, die ihre Kampagne für die Produktbeschreibungen von Lebensmitteln und Getränken vorstellt

[weiterlesen ...](#) *



Wie „andere“ Krebstherapien vom etablierten Mainstream unterdrückt werden

Interessante neue Studie weist einer rationaleren medizinischen Forschung den Weg

[weiterlesen ...](#) *



Biotech-Propaganda enthüllt – wachsende Risiken der Genmanipulation

Verzerrender EuropaBio-Bericht am selben Tag veröffentlicht wie die Nachricht über Fragmente von Viren in Gen-Pflanzen

[weiterlesen ...](#) *



Original: ANH-Intl e-Alert: Gritty determination to secure our rights
(<http://www.anh-europe.org/node/3892>)

* Weiterlesen der Artikel auf der englischen Homepage:
das dort anwählbare Übersetzungs-Werkzeug nutzen (-Translate-)

unter <http://www.anh-europe.org/node/3340> finden sich bereits vorliegende dt. Übersetzungen

Requests for translations en->de
Anfragen für Übersetzungen ins Deutsche: corinne_enders@yahoo.de

<i>support translation</i> <i>Understanding each other</i> <i>the right to know</i> <i>to understand - to decide</i>	<i>Übersetzung fördern!</i> <i>Sich verstehen</i> <i>das Recht, bescheid zu wissen</i> <i>verstehen - entscheiden</i>
---	--